

Strasbourg, le 15 novembre 2015

Monsieur le Président,

Après les attaques effroyables qui viennent de frapper la France, je tiens au nom du Conseil de l'Europe et de ses agents, à vous adresser, ainsi qu'au peuple français, mes plus profondes condoléances. Dans ces moments tragiques, le Conseil de l'Europe est aux côtés de la France. Nous sommes bouleversés et nous inclinons devant les victimes.

Cette attaque, dirigée contre nous tous, est une attaque contre la liberté, la démocratie et les droits de l'homme. Ensemble, nous devons faire front pour combattre l'extrémisme violent et le terrorisme. Nous devons défendre, unis plus que jamais, nos valeurs et les droits fondamentaux avec force et détermination.

La France est le partenaire du Conseil de l'Europe dans l'organisation du Forum mondial de la Démocratie qui, après les attentats de janvier et les rassemblements populaires qui ont suivi, a été placé sous le thème « Liberté vs contrôle : pour une réponse démocratique ». Le Forum s'ouvrira mercredi à Strasbourg et enverra aux jeunes venus du monde entier un message fort sur la nécessité de nous tenir fermement unis autour de nos valeurs face à la terreur.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma très haute considération.

Thorbjørn Jagland

Monsieur François Hollande Président de la République française

F - 67075 Strasbourg Cedex France

Tél. + 33 (0)3 88 41 20 51 + 33 (0)3 88 41 20 00

Fax: + 33 (0) 3 88 41 27 99 + 33 (0) 3 88 41 27 40